



animaná

NGO Hecho por Nosotros & B-Corp animaná
Side Event "Igniting Regenerative Models"
CCW2023

YOUTH2030

WORKING WITH AND FOR YOUNG PEOPLE

Evento paralelo de HxN durante el FORO DE LA JUVENTUD DEL ECOSOC

"Sabiduría local y modelos regenerativos para la colaboración global en industrias creativas lideradas por jóvenes Sur-Sur para construir sociedades locales resilientes"



Concept Note

Este evento paralelo se alineó con el enfoque temático del Foro de Jóvenes ECOSOC 2023, que incluyó la revisión del progreso en ODS como agua limpia y saneamiento (ODS 6), energía limpia y asequible (ODS 7), industria, innovación, infraestructura (ODS 9) , ciudades y comunidades sostenibles (ODS 11), y alianzas para los objetivos (ODS 17). El evento destacó la importancia de la sabiduría local y los modelos regenerativos en la promoción de la colaboración global dentro de las industrias creativas. Se centró en la integración de tecnología, infraestructura y recursos locales para construir sociedades locales resilientes mientras abordaba problemas críticos relacionados con el uso del agua y la gestión de desechos. Se estableció un debate en torno a los enfoques de los jóvenes hacia las industrias creativas sostenibles, cómo se podría empoderar a los jóvenes compartiendo herramientas que mejoren la narración de esa visión inspirada en el arte y la cultura, y el diálogo abierto y la creación conjunta entre culturas, disciplinas, géneros y edades. .

Al reunir a jóvenes líderes del Sur Global, este foro tuvo como objetivo fomentar la colaboración y la innovación para fomentar el crecimiento y el desarrollo sostenibles para todos. A través de talleres y debates interactivos, los participantes exploraron nuevas formas de colaborar y aprovechar la tecnología para construir un futuro más sostenible y equitativo para todos. El foro se centró en la pregunta central: "¿Cuáles fueron los desafíos clave que se enfrentaron al conectarse con los profundos valores humanos, la creatividad y la capacidad para la acción colectiva?" Al final del taller, se pidió a los participantes que participaran en una discusión abierta para reflexionar sobre esta cuestión.

El evento proporcionó una plataforma para que los jóvenes Sur-Sur mostraran sus soluciones creativas, aprendieran unos de otros y se conectaran con otras personas y organizaciones de ideas afines. También destacó el papel del desarrollo de capacidades, las finanzas y la tecnología en las industrias creativas para encontrar posibles soluciones a los desafíos actuales, centrándose en el patrimonio cultural como fuente de conocimiento aplicado en modelos regenerativos a través de la integración de cadenas de valor.

Objetivos

- Alentar y apoyar a los líderes jóvenes del Sur Global en el desarrollo de iniciativas de crecimiento sostenible y regenerativo en las industrias creativas, particularmente a través del desarrollo de capacidades, las finanzas y la tecnología.
- Promover la colaboración y la creación de redes entre líderes jóvenes del Sur Global para compartir conocimientos, mejores prácticas y recursos para lograr un crecimiento y desarrollo sostenible para todos.
- Abogar por la inclusión de estas perspectivas juveniles en el desarrollo de políticas y los procesos de toma de decisiones relacionados con las industrias creativas, particularmente al abordar cuestiones críticas relacionadas con el uso del agua y la gestión de desechos.
- Convocatoria de inversión en investigación y desarrollo para explorar más a fondo el potencial de los modelos regenerativos en las industrias creativas, en particular en la integración del patrimonio cultural como fuente de conocimiento aplicado.

Outcomes

Este evento esperaba inspirar a los jóvenes del Sur Global a tomar un papel activo en la construcción de modelos regenerativos para un futuro sostenible.

Pidió un compromiso para implementar modelos regenerativos en las industrias creativas, particularmente a través de la tecnología, la infraestructura y los recursos locales, así como apoyar a los líderes jóvenes del Sur Global en el desarrollo de iniciativas sostenibles a través del desarrollo de capacidades, las finanzas y la tecnología. Además, abogó por cambios de política e incentivos que promuevan perspectivas de diseño circular al abordar la gestión de desechos y el uso del agua.

Participants



Tomás Teicher
Coordinator of Children and Youth at Ashoka Cono Sur & Co-founder of Consciente Colectivo



Adriana Marina
Founder of B corp animaná and Hecho por Nosotros



Delfina Irazusta
Executive Director Red de Innovación Global



Martín Esposito
Director of TAGMA & CAMPUS Regenerative Center



Gabriel Rivera Rio Zambrano
Founder & CEO at Fomento Altitud



Nico Maffey
Founder at Finics & Yard Ventures Fellow



Romina Di Giovanni
Strategic consultant & Collaborator at HxN



Dureid, Helena, Klara & Marjolein
Students from Windeheim Honours College, Collaboration Conserve India & HxN



Felipe Benegas Lynch
Founder of Puesta en Común & Educator Lead HxN



Carolina Martínez Infante
Project Leader at HxN & Circular Economy



Gisella Benenatti
General Coordinator at HxN



Kanika Ahuja
President Plastiskul & Founder LIFAFFA



Eva Merkle
Global Project and Change Management for sustainable development HxN collab

Participative entities



Main Session Summary



La sesión principal del evento se centró en el poder que tienen las nuevas generaciones para generar un cambio sistémico positivo. El panelista Nicolas Maffey señaló que "debemos invertir en los jóvenes, su participación en el apoyo a los ODS ha sido invaluable tanto en línea como fuera de ella, y hoy tenemos la oportunidad de crear una gran ola de cambio para impactar positivamente en el futuro".

Delfina Irazusta también habló con pasión sobre la importancia de la Red de Innovación Local como una forma de formar grandes comunidades para hacer frente a los desafíos sociales y ambientales y explorar una visión de colaboración sistémica.

HxN se refirió a la necesidad de promover el diseño sostenible, la investigación y la economía circular, y fomentar las colaboraciones con artesanos y pequeños productores. HxN adopta la creación conjunta como un medio para superar las cadenas de valor fragmentadas en las industrias creativas.

Resumen de los Breakout rooms

Después de la sesión principal, los participantes se dividieron en tres sesiones de laboratorio, con el fin de profundizar en los temas que se habían tratado anteriormente. Los panelistas que los encabezaron, provenientes de diversos sectores, compartieron sus experiencias y conocimientos sobre las diferentes formas de promover economías creativas.

LAB 1 - Economía Circular y Gestión de Residuos

Este grupo discutió el papel crucial que tiene una economía circular para el desarrollo sostenible. El papel de los jóvenes fue central en la conversación, ya que involucrar a las nuevas generaciones les da un sentido de responsabilidad, fomenta su creatividad y ofrece un sentido de comunidad, lo que les permite participar en esfuerzos de colaboración. Esto es fundamental para el programa de Co-creación Jóvenes x Jóvenes dirigido por HxN. Los participantes también hablaron sobre la importancia de elevar las voces marginadas dentro de las industrias creativas.

LAB 2 - Educación, Liderazgo y Emprendimiento Hacia un Futuro Resiliente

El segundo laboratorio se centró en preparar a las personas para liderar e innovar en un mundo que cambia rápidamente, haciendo hincapié en la sostenibilidad, la flexibilidad y la adaptabilidad. Este último punto era especialmente aplicable al tema de cómo la educación podría abordar de manera efectiva las necesidades de un mundo que cambia rápidamente. Los participantes examinaron el papel de las tutorías y las redes en el cultivo de la próxima generación de líderes y emprendedores.

LAB 3 - Financiamiento para la Acción Climática y Estrategias Educativas para el Empoderamiento de las Industrias Creativas

El tercer grupo exploró nuevos modelos financieros que generan rendimientos financieros y un impacto social y ambiental significativo. Los panelistas plantearon preguntas sobre economías regenerativas, repensar el capitalismo para un crecimiento sostenible e inclusivo, financiar la acción climática y la industria creativa, tendencias emergentes en inversión de impacto y capital de riesgo, accesibilidad de financiación para diversos empresarios y organizaciones, y estrategias educativas para integrar proyectos sostenibles e inclusivos. A lo largo de la conversación, el laboratorio buscó descubrir ideas y dar forma a estrategias para impulsar un cambio positivo.

Conclusions

El evento sobre "Sabiduría local y modelos regenerativos para la colaboración mundial en las industrias creativas dirigida por jóvenes del Sur-Sur para construir sociedades locales resilientes" proporcionó información valiosa sobre el poder de la colaboración, el diseño sostenible y el liderazgo juvenil en las industrias creativas. Sirvió como catalizador para más diálogo y acciones, inspirando a los participantes a explorar soluciones originales y trabajar hacia un futuro más sostenible y equitativo.

En general, HxN espera fomentar un sentido de responsabilidad y empoderar a las generaciones futuras para que tomen decisiones informadas que contribuyan a un mundo mejor. La discusión resultó ser esclarecedora, fomentando el conocimiento e inspirando a las personas a contribuir activamente al desarrollo de industrias creativas y comunidades resilientes en todo el mundo. HxN se posiciona como un destacado defensor de estas acciones a través de un enfoque holístico que acentúa la asociación, la educación y la investigación.



HECHO POR NOSOTROS

animaná

NGO Hecho por Nosotros & B-Corp animaná
Side Event "Igniting Regenerative Models"
CCW2023